

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### FINI L ALCOOL??!!

---

Par [lolie56](#) Posté le 25/09/2020 à 14h58

bonjour  
mon compagnon est alcoolique , il est actuellement en sevrage, il ne veut plus retomber dans l alcool et veut venir s installer avec moi .il me di qu etre separé de sa famille et de ses potes est la meilleure chose a faire.en venant s installer avec moi il change de region.il est tres motivé et je trouve sa bien, c est pas la premiere fois qu il fait un sevrage.  
sa famille me deconseille car il dise qu il recommencera toujours qu on peut rien ny faire, que c un menteur et qu il est instable.  
je ne sais plus quoi pensé????

## 2 RÉPONSES

---

[Douds](#) - 26/09/2020 à 22h11

Bonsoir,  
Je souhaite de tout cœur qu'il tienne ses bonnes résolutions... le mien boit depuis 9 ans..et ne cesse de mentir... malgres 2 cures rien n'a changé..il replonge .. de plus belle.

Soit forte... ou sauve toi.

---

[Cath67](#) - 06/10/2020 à 08h47

Bonjour,

Idem me concernant, j'y ai cru aussi en m'installant avec lui depuis 1 an et grosse erreur cela n'a rien résolu..

Pire j'ai laché une maison que je louai un logement social, pour prendre une location commune avec ma fille et ses filles quand elles sont présentes un w.end sur 2.

J'ai tout essayé, même de voir un psy ensemble et ensuite lui seul, il en est à son 2ème psy, le SAMU est venu cet été pour l'hospitaliser, il m'avait juré qu'il arrêterait tout, je ne doute pas de sa volonté au moment où il le dit mais c'est une réelle maladie qui reste incontrôlable, un seul verre et c'est la rechute, il se croit toujours plus fort en pensant pouvoir contrôler et arrêter quand il veut, nous avons eu 2 mois de paix pendant le confinement c'était super, et ensuite avec la reprise du boulot c'était reparti de plus belle.

Je vis de façon heureuse en alternance et je ne veux plus de cela aujourd'hui, à 53 ans j'ai le droit au bonheur, et je ne veux plus faire subir nos disputes à ma fille qui souffre autant que moi de cette situation.

Mon dernier petit espoir il a un rdv avec un spécialiste addictologue au CHU qui fait suite à son hospitalisation cet été, on verra ce que cela donnera mais j'y crois de moins en moins...

Fais attention et protège toi, et réfléchis bien à ta décision, ne fais pas la même erreur que moi en lui trouvant de bonnes excuses ou raisons...

---